

Le gouvernement estonien rend hommage au nazisme

RÉSEAU VOLTAIRE | 8 JUILLET 2013

ESPAÑOL ENGLISH



Le ministre estonien de la Défense, Urmas Reinsalu, président de Union Pro Patria et Res Publica (IRL), a adressé, le 7 juillet 2013, un message de soutien aux membres de l'« Alliance des combattants pour la liberté de l'Estonie », réunis pour leur meeting annuel.

L'« Alliance des combattants pour la liberté de l'Estonie » rassemble d'anciens SS qui se battirent pour « *préserver l'Estonie du communisme* ».

En 2012, Urmas Reinsalu s'était personnellement rendu à ce rassemblement annuel sur l'île de Saaremaa. Il y avait félicité d'anciens SS pour avoir « *libéré la patrie* » (sic).

Depuis une dizaine d'années, l'Estonie et la Lettonie affichent leur soutien au nazisme. Ces deux États sont à la fois membres de l'Otan et de l'Union européenne, deux organisations officiellement créées sur les ruines du nazisme.

- ▶ « **La présidente de la Lettonie réhabilite le nazisme** », par Thierry Meyssan, *Réseau Voltaire*, 16 mars 2005.
- ▶ « **Estonie : pour France-Info, la réhabilitation du nazisme compte moins que les déductions fiscales** », par Cédric Housez, *Réseau Voltaire*, 31 août 2006.

Source : « Le gouvernement estonien rend hommage au nazisme », *Réseau Voltaire*, 8 juillet 2013, www.voltairenet.org/article179304.html